

Indikator Kinerja Individu (KI) Tahun 2021
Kasubbag Protokol dan Alat Kelengkapan Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk

No	Kinerja	Indikator/Kinerja	Formulasi/Penghitungan	Sumber data	
1	Fasilitasi Koordinasi dan Konsultasi DPRD	Rapat dan Konsultasi DPRD	Menyiapkan Fasilitasi Rapat Koordinasi dan Konsultasi DPRD	Jumlah Fasilitasi Rapat Koordinasi dan Konsultasi yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
2	Pembahasan Perubahan KUA dan Perubahan PPAS	Menyiapkan Pembahasan Perubahan KUA dan Perubahan PPAS	Jumlah Pembahasan Perubahan KUA dan Perubahan PPAS yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
3	Pembahasan APBD	Menyiapkan Pembahasan APBD	Jumlah Pembahasan APBD yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
4	Pembahasan Perubahan APBD	Menyiapkan Pembahasan Perubahan APBD	Jumlah Pembahasan Perubahan yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
5	Pembahasan Pertanggungjawaban APBD	Menyiapkan Pembahasan Pertanggungjawaban APBD	Jumlah Pembahasan Pertanggungjawaban APBD yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
6	Pengawasan Pemerintahan dan Hukum	Menyiapkan Pengawasan Pemerintahan dan Hukum	Jumlah Pengawasan Pemerintahan Bidang dan Hukum yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
7	Pengawasan Pemerintahan Infrastruktur	Menyiapkan Pengawasan Pemerintahan Infrastruktur	Jumlah Pengawasan Bidang Infrastruktur yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
8	Pengawasan Pemerintahan Kesejahteraan Rakyat	Menyiapkan Pengawasan Pemerintahan Kesejahteraan Rakyat	Jumlah Pengawasan Bidang Kesejahteraan Rakyat yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	
9	Pengawasan Pemerintahan Perencanaan	Menyiapkan Pengawasan Pemerintahan Perencanaan	Jumlah Pengawasan Bidang Perencanaan yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	

10	Pengawasan Penggunaan Anggaran	Menyiapkan Anggaran	Pengawasan Anggaran	Penggunaan	Jumlah Anggaran yang dilaksanakan	Pengawasan Penggunaan Anggaran yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
11	Kunjungan Kerja Dalam Daerah	Menyiapkan Daerah	Kunjungan Daerah	Kerja Dalam	Jumlah Kunjungan Daerah yang dilaksanakan	Jumlah Kunjungan Kerja Dalam Daerah yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
12	Pengawasan Kode Etik DPRD	Menyiapkan	Pengawasan Kode Etik DPRD		Jumlah Pengawasan Kode Etik DPRD yang dilaksanakan	Jumlah Pengawasan Kode Etik DPRD yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
13	Koordinasi dan Konsultasi Pelaksanaan Tugas DPRD	Menyiapkan	Koordinasi dan Pelaksanaan Tugas DPRD	Konsultasi dan Konsultasi	Jumlah Koordinasi dan Pelaksanaan Tugas DPRD yang dilaksanakan	Jumlah Koordinasi dan Konsultasi Pelaksanaan Tugas DPRD yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk
14	Fasilitasi Pimpinan DPRD	Tugas Menyiapkan	Fasilitasi DPRD	Tugas Pimpinan	Jumlah Fasilitasi Tugas Pimpinan DPRD yang dilaksanakan	Jumlah Fasilitasi Tugas Pimpinan DPRD yang dilaksanakan	Seluruh Bagian pada Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk

Kepala Bagian
Persidangan



ELLY HERNATIAS, SH, MM
Pembina Tingkat I (V/b)
NIP. 19661107 199403 1 005

Kepala Sub Bagian
Protokol dan Alat Kelengkapan



NINUK SIWI SUHARTATI, SH
Penata Tingkat I (III/d)
NIP. 19680130 200604 2 004